

Communiqué de presse

Villeneuve-la-Garenne L'info en direct

Le 16/12/2020

Dépistage Covid-19

Campagne au centre commercial Qwartz, ce vendredi, toute la journée.

La Ville de Villeneuve-la-Garenne participe au dépistage massif et national de la covid-19, en accueillant ce vendredi au centre commercial Qwartz, une campagne de dépistage gratuit menée par l'ARS IDF et l'APHP.

Cette campagne est la troisième action de ce type conduite sur le territoire de Villeneuve-la-Garenne. En juin dernier, ce sont 340 personnes qui avaient été accueillies à l'Hôtel de ville pour un test PCR, par le CCAS, des agents municipaux mobilisés pour l'occasion, puis 500 personnes lors d'une deuxième opération au mois d'août.

Ce vendredi, ce sont des tests antigéniques qui seront réalisés gratuitement et sans rendez-vous, par toute personne se rendant au centre commercial Qwartz à Villeneuve-la Garenne.

La Ville et son CCAS s'associent donc à nouveau aux pouvoirs publics pour proposer au plus grand nombre, à l'approche des fêtes de fin d'année, la possibilité de se faire tester gratuitement à proximité de chez eux.

Une initiative portée par le Maire, Pascal Pelain, qui devrait se rendre sur place en fin de matinée.

Campagne de dépistage antigénique de la Covid-19 Vendredi 18 décembre de 9h à 19h Gratuit et sans rendez-vous Centre commercial Qwartz

CONTACT

Mairie de Villeneuve-la-Garenne - Aymeric Chapuis (Chef de cabinet) 06 12 55 23 97 - <u>achapuis@villeneuve92.com</u>

www.villeneuve92.com

